

BERITA TERBARU

Polres Morowali Lakukan Patroli Perintis Presisi Untuk Antisipasi Kenakalan Remaja dan Gangguan Kamtibmas

Patar Jup Jun - MOROWALI.BERITATERBARU.CO.ID

Jul 29, 2024 - 20:27



Polres Morowali Lakukan Patroli Perintis Presisi

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Kepolisian Resor (Polres) Morowali menggelar Patroli Perintis Presisi Antisipasi Kenakalan Remaja serta untuk mengamankan kegiatan masyarakat pada malam Hari, dimana kegiatan ini berlangsung pada

Minggu malam, 28 Juli 2024.

Kapolres Morowali AKBP Suprianto, S.I.K., M.H menekankan pentingnya kehadiran polisi ditengah masyarakat untuk memberikan rasa aman, terutama di malam Hari yang cenderung lebih rawan, Dalam pelaksanaannya patroli ini melibatkan sejumlah personil yang menyisir area-area rawan di Kabupaten Morowali dan memastikan tidak ada aktivitas yang mengganggu ketertiban umum.



“Kegiatan patroli ini adalah upaya kami untuk mencegah Adanya kenakalan Remaja dan menindak tegas setiap tindakan yang dapat mengganggu keamanan dan Ketertiban Masyarakat,” ujar Kapolres.

Patroli Perintis Presisi Antisipasi Kenakalan Remaja ini dipimpin oleh Kasat Samapta Polres Morowali Iptu Agus Erick S.H, Selain patroli, kegiatan ini juga melibatkan pemeriksaan Remaja yang berkeliaran Pada Malam hari untuk mencegah terjadinya pelanggaran hukum, terutama pada malam hari yang rentan terhadap aktivitas kriminal.

Masyarakat sekitar menyambut baik kegiatan ini dan berharap Patroli Perintis Presisi Antisipasi Kenakalan Remaja dan Gangguan Kamtibmas seperti ini dapat terus dilakukan secara rutin.

“Kami merasa lebih aman dengan adanya polisi yang patroli di sekitar sini, Semoga kegiatan ini terus berlanjut,” kata salah satu warga.

Patroli berjalan dengan lancar dan efektif, tanpa adanya insiden yang berarti, Polres Morowali akan terus meningkatkan frekuensi dan intensitas patroli untuk memastikan Kabupaten Morowali tetap aman dan kondusif bagi seluruh Masyarakat.



Selama pelaksanaan patroli, Kapolres Morowali menginstruksikan kepada seluruh personilnya untuk tetap berpegang pada prinsip-prinsip humanis dalam menjalankan tugas.

“Selain tegas, kita juga harus tetap mengedepankan pendekatan yang humanis. Jangan sampai ada masyarakat yang merasa terganggu atau terintimidasi dengan kehadiran kita,” tambahnya.

Dengan adanya kegiatan patroli ini, Kapolres Morowali berharap dapat meningkatkan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat, serta menurunkan tingkat kriminalitas di wilayah Kabupaten Morowali, Kegiatan ini direncanakan akan terus dilakukan secara berkala untuk memastikan wilayah hukum Polres Morowali tetap dalam kondisi yang kondusif.

(PATAR JS & HUMRES)